

lunes 20 de septiembre de 2021

El Alcalde transmite su apoyo al Club Balonmano Los Dólmenes Iberoquinoa Antequera y anima al equipo en su propósito de mantenerse de forma estable en la Liga ASOBAL

El acceso al Dolmen de Menga se convirtió en la tarde de este lunes 20 de septiembre en el lugar escogido por el club para presentar oficialmente la nueva equipación de cara a la nueva temporada 2021/2022, de la que se llevan ya dos jornadas con el aliciente de haber ganado el pasado sábado en el debut en casa frente al Balonmano Logroño La Rioja.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, asistían en la tarde de este lunes 20 de septiembre a la presentación oficial de la equipación que lucirá el Club Balonmano Los Dólmenes Iberoquinoa Antequera en la temporada que supone el regreso de nuestra ciudad a la máxima categoría del balonmano español: la Liga ASOBAL.

El Dolmen de Menga fue el escenario delegado para la puesta de largo oficial de los jugadores y técnicos del primer equipo, que aprovecharon la ocasión para realizarse las preceptivas fotografías oficiales de cara a la temporada que comienza luciendo ya la definitiva primera equipación que volverá a llevar el nombre de Antequera y su pasión por el balonmano por todos los rincones de España.

"Esta equipación va a llevar el orgullo, el buen juego y la pasión del balonmano en Antequera por toda España", manifestaba el Alcalde, quien también reconoció que gracias a la victoria del pasado sábado en la segunda jornada liguera "dimos un golpe sobre la mesa en ASOBAL gracias a lo que nos considerarán a partir de ahora como lo que somos, un equipo que va a luchar con muchísima modestia y humildad pero con mucha contundencia, buen juego y corazón para mantenernos en una categoría que nos corresponde por justicia".

"Gracias a representarnos a toda la ciudad llevando también nuestro Patrimonio Mundial de los Dólmenes por toda España en lo que será una temporada trepidante y apasionante en la que seguro que cosecharemos grandes éxitos que nos aportarán la permanencia y la tranquilidad para que Antequera sea ya siempre un equipo de ASOBAL", declaraba ante los medios de comunicación Manolo Barón.

